



Angela Merkel mit neuem Internetauftritt

Angela Merkel mit neuem Internetauftritt
Die Pressestelle der CDU Deutschlands teilt mit: Übersichtlich im Design, benutzerfreundlich und mit klaren Strukturen - pünktlich zur Bundestagswahl präsentiert sich die CDU-Vorsitzende, Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel, auf ihrer neu gestalteten Homepage. Mit nur ein paar Mausklicks können sich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger von heute an unter angela-merkel.de/ im Internet über die Politikerin und Privatperson Angela Merkel informieren. Die Homepage ist barrierefrei, zudem ist sie, wie der neue Internetauftritt der CDU, im sogenannten responsiven Design programmiert. Das heißt, egal ob zu Hause am PC oder unterwegs auf dem Tablet-Computer und Smartphone - die Darstellung passt sich automatisch an alle Endgeräte an. Ab Mitte August wird die CDU-Vorsitzende rund 60 Wahlkampfauftritte in ganz Deutschland bestreiten. Auf der neuen Homepage findet sich hierzu eine Terminübersicht mit Orten und Zeiten - ein Service für alle Menschen, die Angela Merkel in den kommenden Wochen gerne live vor Ort erleben möchten. Zudem gibt es eine direkte Verlinkung zu ihrem "Facebook"-Profil. In diesem wichtigsten sozialen Netzwerk ist Angela Merkel mit fast 350.000 Freunden die mit Abstand beliebteste deutsche Politikerin.
CDU Deutschlands
Klingelhoyerstraße 8
10785 Berlin
Telefon: 030-22070-143 / 144
Telefax: 030-22070-145
E-Mail: pressestelle@cdu.de


Pressekontakt

CDU

10785 Berlin

pressestelle@cdu.de

Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

pressestelle@cdu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.